



Hausaufgabenfrei- Regelung

Liebe Eltern der Kinder der Schule an den Linden,

an Tagen, an denen hohe Temperaturen im Schulgebäude den Unterricht erheblich belasten, hat die Schule die Möglichkeit, den Schulalltag für die Schülerinnen und Schüler der Grundschule angenehmer zu gestalten.

Dazu gehört **der Verzicht auf Hausaufgaben** und **die Verlegung des Unterrichts auf andere Lernorte**.

Hitzefrei findet in der Regel in Absprache mit den benachbarten Schulen statt.

- **Ab 25°C in den Klassenräumen (11 Uhr) bekommen die Kinder in der Regel hitzefrei! Das heißt für unsere Schule: „Hitzefrei“ bedeutet „Hausaufgabenfrei“.**
- **Die Lehrkräfte unterrichten wie gehabt und verlegen den Unterricht gegebenenfalls an andere Lernorte! 😊**
- **Alle AGs (auch die Hausaufgaben AG) finden in Form einer Betreuung statt!**
Allerdings entscheiden Sie, liebe Eltern, ob Ihr Kind an einem „Hitzefrei – Tag“ an der AG teilnimmt oder nicht. **Vergessen Sie bitte nicht, dass Ihr Kind dann im Sekretariat entschuldigt werden muss.**

Beste Grüße

Andrea Schöps
Schulleitung